

Instituto Teletón continúa buscando un espacio donde instalar un centro transitorio en Castro

La ubicación de un recinto que ofrezca las condiciones para atender a pacientes con discapacidad es primordial para la puesta en marcha de un establecimiento en Chiloé.



La rendición de la cuenta pública con la gestión del 2024 realizada en Castro fue la instancia que permitió abordar nuevamente los desafíos del Instituto Teletón para arribar con un espacio transitorio con asiento en la capital provincial.

El interés por extender la cobertura más allá de las rondas médicas radica en la presencia de 341 pacientes chilotes que se atienden en el Centro de Rehabilitación en Puerto Montt.

Un desglose revela que 108 niños tienen domicilio en Castro, 90 en Ancud y 58 en Quellón.

PERMISO

El otorgamiento de un inmueble se remonta a mayo del 2024 cuando el Concejo Municipal de Castro aprobó la destinación de dicho espacio el cual no superó las etapas de autorizaciones por no reunir los requisitos.

Así lo enfatizó el director médico nacional de Teletón, Bruno Camaggi,

al recordar que **“lamentablemente, ese lugar no pudo contar con todas las autorizaciones necesarias para empezar una obra. Entonces, actualmente lo que estamos viendo es si podemos obtener las autorizaciones de otros recintos para poder avanzar finalmente con este necesario proyecto. Una vez obtenidas las autorizaciones necesarias y los permisos que se requieren para este tipo de instalaciones, nosotros comenzaremos de la manera más rápida posible para implementar y posteriormente a la contratación del equipo humano que trabajará en este centro transitorio”**.

El facultativo dijo que existe un compromiso latente por parte del Instituto Teletón por acercar los servicios especializados a la provincia de Chiloé evitando que los pacientes tengan que viajar vía marítima y terrestre hasta Puerto Montt.

“Este es un compromiso de Teletón y Teletón responde a sus compromisos, por lo tanto estamos deseosos, ansiosos y muy comprometidos con que finalmente se puedan destrabar los permisos administrativos que nos permitan iniciar lo más pronto posible la implementación de este proyecto”, dijo Bruno Camaggi.

EQUIPOS

El esperado Centro Transitorio en Castro una vez que sea ubicado y disponga de las autorizaciones municipales pertinentes dará paso a la esperada implementación.

La unidad de atención médica considerará un box médico, un box psicosocial, enfermería además de un gimnasio de kinesiología y terapia ocupacional.